



祇園中学校だより

校訓 「誠実」 「勤労」 「奉仕」

朝顔や松の梢の花一つ 正岡子規

梅雨も終わり、本格的な暑さが始まりました。明日から長い夏休みが始まります。しかし、皆さんの成長が休みになるわけではありません。夏休みの生活は、自分の強い意志が試される時です。この休みを計画的に、そして普段の学校生活ではできない体験や挑戦をして、そこから様々な学びをしましょう。一回り成長して、学校に戻ってくることを期待しています。

夏祭りが始まる頃になりました。本校では、夏休み中も地域の各種団体と連携し、地域行事へのパトロール等を行っております。この夏休みに、子ども達を犯罪から守り、巻き込まれないように、友人宅への外泊は許さない等、親子で生活面の確認をして頂ければと思います。ご家庭でも、子ども達の成長を温かく、しっかりと支えてください。

授業研修会 7月12日(金)

昨年度に引き続き、言語・数理運用科の研究授業を行いました。本校の目指す、『言語活動を中心に思考力・判断力・表現力を高める授業づくり』について、全教員で研修しました。

授業では、発問方法や資料提示の工夫により、生徒全員が生き生きと積極的に課題に取り組むことができました。講師の先生からも、生徒の活動の様子を高く評価していただきました。根拠を明確にして説明できるようになると、より表現力を高める授業につながる等、多くの指導・助言もいただき、有意義な研修会になりました。研修会で得たことを、今後の授業づくりに生かしていければと思っています。



職場体験(3年) 6月27日(木)

地域の事業所の協力のもと、3年生は職場体験を行いました。大雨のため、体験が1日となりましたが、ご家庭でも体験内容をたくさん聞かれたのではないのでしょうか。この体験を通して、生徒は、きっと学校生活だけでは知ることの出来ない貴重な経験をさせていただいたことと思います。社会人としてのルールやマナーを、職場の方から直接学び、働くことの意義や喜びを理解するきっかけとすることができました。

生徒を受け入れて頂きました事業所の皆様方には大変お世話になり、誠にありがとうございました。

学校は、地域の方々をはじめ多くの皆さんの支援によって、より良い教育が可能になると考えております。さまざまな体験・学習等に快くご協力くださる皆様に深く感謝申し上げます。この夏休み中も保護者・地域の皆様の祇園中学校へのお力添えをどうかよろしくお願いいたします。

